

## Pidato Kebangsaan Jendral TNI (Purn) Dr. Moeldoko Kepala Staf Presiden di wakili Oleh Ibu Triana Salim Ketum DPP Fans Base Moeldoko Pada Opening Kongres DPP GMPRI

Tony Rosyid - [PUBLIKSUMSEL.COM](http://PUBLIKSUMSEL.COM)

Oct 18, 2022 - 12:45



JAKARTA - Peserta Kongres Gerakan Mahasiswa dan Pemuda Republik Indonesia (GMPRI) memilih Raja Agung Nusantara secara aklamasi sebagai Ketua Umum DPP GMPRI Periode 2022-2027. Terpilihnya Raja Agung merupakan bukti bahwa dia memiliki kemampuan mengelola organisasi dengan baik dan berkelanjutan.

"Saya ucapkan terima kasih kepada utusan Daerah dan Cabang seluruh Indonesia yang telah memberikan amanah kepada saya untuk memimpin

organisasi ini," ujar Raja Agung di lokasi acara, D Hotel, Jl. Sultan Agung Jakarta Selatan

Kongres yang bertemakan Mahasiswa dan Pemuda Indonesia Menjadi Garda Terdepan Dalam Menyatukan Semua Elemen Bangsa dan Negara Menuju Indonesia Emas 2045 ini menjadi pelopor pemuda dan mahasiswa dalam perubahan dan paradigma berpikir untuk Indonesia maju.

"Semoga amanah ini bisa bermanfaat bagi bangsa dan agama. Dan saya ucapkan terima kasih kepada peserta Kongres yang telah menjadikan organisasi ini sebagai garda terdepan dalam perubahan," imbuhnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh DPP KNPI, PB HMI, DPP HIMMAH NWDI, Fans Base Moeldoko, DPP CMMI, Forum Kebangsaan, ITK Lobar, Utusan DPD, DPC GMPRI Se Indonesia, Jangkarnas, serta jajaran DPP GMPRI diantaranya Ketua Umum Yaitu Raja Agung Nusantara, Sekjen DPP GMPRI Yourdan Anand, Para Waketum Komar, Irfan Maftuh, Wasekjen Ibrahim Wabendum Nabila Putri Permatasari serta Jajaran Ketua - Ketua Bidang DPP GMPRI dan sejumlah organisasi kemahasiswaan dan kepemudaan lainnya.

Yang Membuka acara Kongres DPP GMPRI ini adalah Bapak Irjen.Pol. Marthinus Hukom Kepala Detasemen (Densus) 88 Antiteror Polri Yang di Wakili Oleh Kombespol ponco ardani.SH.MH. Kasubdit Kontra Ideologi.

Dan Pidato Kebangsaan Pertama Oleh KSP (Kepala Staf Presiden) Bapak Jendral TNI (Purn) Dr. Moeldoko yang di wakili Oleh Pengusaha Muda Ibu Triana Salim Ketum DPP Fans Base Moeldoko

Pidato Kebangsaan Kedua Adalah Ketua Umum DPP KNPI Dr Ilyas Indra yang di Wakili Oleh Ketua Harian DPP KNPI Devanda Aditya Putra.

Sedangkan Ketua Panitia Nasional Adalah Moch Ilham Afdol S.Sos, dan Sekretaris Panitia Nasional Imam S.Ag, Bendahara Panitia Nasional Komar SH dalam Pantauan di lokasi acara, kegiatan berlangsung dengan tertib sesuai dengan aturan organisasi pedoman organisasi lainnya.

Bahkan Peserta Riang Gembira mengikuti Kongres sampai selesai selama Dua Hari mulai Hari Sabtu dan Minggu , 15 - 16 Oktober 2022 kemarin. \*\*\*